

Un minuto para la Igualdad RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 20 de Octubre de 2016

Celebrado el segundo aniversario del programa HeForShe

En el marco del 71º periodo de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas, el pasado 20 de septiembre, se celebró en el Museo de Arte Moderno de Nueva York el segundo aniversario de la iniciativa de ONU Mujeres HeForShe.



En el evento se presentaron experiencias sobre los resultados que han tenido acciones puestas en marcha en el marco de la mencionada campaña. Entre ellas, destaca una sobre el impacto que tuvo la ilegalización del matrimonio infantil y la vuelta de las niñas a la escuela en Malawi; otra sobre cómo las becas de la iniciativa HeForShe Impact están creando más oportunidades para las niñas en el ámbito de las Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM por sus siglas en inglés); y otra, sobre los logros obtenidos de la participación de los estudiantes de universidad en la lucha contra el acoso sexual.

HeForShe es una campaña solidaria de ONU Mujeres que tiene como objetivo involucrar a los hombres y los niños como agentes de cambio para el logro de la igualdad de género y la reivindicación de los derechos de las mujeres, animándoles a tomar medidas contra las desigualdades de género.

Phumzile Mlambo-Ngcuka, Directora Ejecutiva de ONU Mujeres, afirmaba durante la celebración en Nueva York que HeForShe se inició con la convicción de que se tenía que encontrar la manera adecuada para que los hombres se involucraran en cambiar el *status quo* y en este sentido, los casos expuestos habían demostrado cómo entre todas las personas se pueden lograr avances rápidos que benefician a mujeres y a hombres.

Asimismo, en el evento, los líderes de [Impact 10x10x10](#) presentaron algunos de los progresos que han llevado a cabo desde su inicio. Impact 10x10x10 es un proyecto impulsado dentro de la campaña HeForShe que busca involucrar en la lucha por la igualdad de género a líderes mundiales de tres ámbitos diferentes: gobiernos, empresas y academia. Estos líderes se erigen así como agentes emblemáticos de cambio y se comprometen a implementar acciones y obtener progresos concretos en igualdad de género en el seno de sus instituciones.

Cabe resaltar que el 20 de septiembre también se hizo público el primer [Informe Impact 10x10x10 sobre el progreso en igualdad de género en las universidades](#) elaborado, desde que 10 universidades líderes mundiales anunciaran sus compromisos para lograr la paridad de género en el ámbito académico para el año 2020.

Para más información pulse en el siguiente enlace: <http://www.heforshe.org/es>